

Aux prêtres et diacres, Aux religieux et religieuses, Aux fidèles du diocèse de Moulins.

Chers amis,

Le 20 septembre dernier, je nous invitais à entrer tous ensemble dans une attente et une espérance actives pendant la vacance du siège épiscopal.

Aujourd'hui, avec une grande joie, nous apprenons lors de la célébration de la messe chrismale que le Pape François a nommé Mgr Marc BEAUMONT évêque du diocèse de Moulins. Quelle belle image d'accueillir notre pasteur au moment où l'Eglise diocésaine est symboliquement rassemblée.

Nous rendons grâce à Dieu pour cette annonce alors que s'ouvre la grande semaine sainte. Dès à présent, nous assurons notre nouvel évêque de notre prière et je suis persuadé que nous pouvons compter sur la sienne depuis déjà plusieurs semaines.

Jusqu'à son ordination épiscopale et son installation canonique le dimanche 16 mai, nous allons vivre une période de transition. Je continuerai à assurer l'administration du diocèse en lien avec le Collège des Consulteurs et Mgr BEAUMONT prendra le temps d'organiser son arrivée parmi nous et commencera à découvrir le diocèse.

Quand il s'assiéra dans la Cathèdre le jour de son ordination, il prendra pleinement possession de la charge et conduira le troupeau que nous sommes. Je suis persuadé que nous saurons être attentifs à lui faire percevoir les belles réalités de notre diocèse dans ses multiples dimensions.

Je souhaite à chacun de vous une belle semaine sainte et vous assure de ma prière.

P. Jean-Philippe MORIN + Administrateur diocésain